

Hola:

Somos tres niñas españolas que hemos venido a Alemania porque queremos mejorar nuestro alemán. Concretamente a Kirchberg, al Schloss Schule puesto que el año pasado vino la hermana de una de nosotras con una amiga y lo pasaron genial asique nos lo recomendaron.

Al principio como en todos sitios, cuesta adaptarse, no conoces a nadie, todo son cosas nuevas, diferentes, pero poco a poco, gracias a la gente de aquí, te vas adaptando y haciendo grupo. Ya no nos queda mucho tiempo aquí, pero para nosotras ha sido una experiencia inolvidable. Hemos aprendido bastante alemán, ya nos expresamos mucho mejor y creemos que nuestro vocabulario es también mucho mas amplio.



**Catalina:**

Mi tiempo en Kirchberg se me ha pasado volando. Al principio todo era raro, nuevo, pero poco a poco la gente te iba acogiendo y te acomodas como en casa. He aprendido muchísimo y he hecho muy buenas migas con gente de todas partes.

**Ana:**

Estos tres meses en Schloss Schule he mejorado bastante mi nivel de alemán, además de haber hecho muy buenas amistades y haber pasado una experiencia inolvidable, visitando ciudades, mercadillos de navidad y conociendo cosas nuevas y una cultura diferente.

Recomiendo esta experiencia para aquellas personas que quieran venir a Alemania para aprender alemán y pasarlo bien.

**Cristina:**

Alomejor me esperaba más de la mejora en mi alemán, pero no me puedo quejar: más vocabulario, más soltura al hablar...

En cuanto al internado, esta super bien, casi nunca estás sola y siempre haces nuevas amigas. Recomendaría esta experiencia para que vengas con una amiga o incluso si vienes sola lo pasarías genial. ¡Ha sido una experiencia inolvidable!

DEUTSCH

Hallo:

Wir sind drei Spanierinnen, die nach Deutschland gekommen sind, um unsere Sprachkenntnisse zu verbessern. In Kirchberg sind wir gelandet, weil letztes Jahr die Schwester von Ana hier war und sie uns die Schule empfohlen hat.

Am Anfang war es schwer, denn wir kannten niemand. Aber ein paar Wochen später sah es schon ganz anders aus. Unsere Zeit hier ist bald zu Ende und wir möchten die Erfahrungen, die wir hier gemacht haben, nicht missen. Wir haben unsere Deutschkenntnisse verbessert, viele Leute kennengelernt und viel Spaß gehabt.

**Catalina:**

Die Zeit in Kirchberg ist sehr schnell verfliegen. Am Anfang war alles komisch und neu, aber die Leute waren sehr nett und ich bin davon überzeugt, dass ich jetzt viel besser Deutsch spreche. Außerdem habe ich hier sehr gute Freunde gefunden.

**Ana:**

In diesen 3 Monaten in der Schloß-Schule habe ich mein Deutsch sehr verbessert. Ich habe neue Freundschaften geschlossen und ich habe viele unvergessliche Erlebnisse hier gehabt. In unserer Freizeit haben wir viele Städte und verschiedene Weihnachtsmärkte besucht. Das kannten wir noch nicht. Außerdem haben wir die deutsche Kultur kennengelernt. Ich kann jedem, der sein Deutsch verbessern möchte, nur empfehlen, die Schloß-Schule zu besuchen. Ihr werdet viel Spaß haben. 😊

**Cristina:**

Als ich hierher kam war es mein Ziel, meine deutsche Aussprache zu verbessern. Jetzt kann ich fließend Deutsch sprechen und mein Wortschatz hat sich deutlich erweitert. Aufgrund des Internatslebens ist man hier nie allein und kann Freundschaften knüpfen.

Ich kann es nur empfehlen, hierher zu kommen. Man kann dies allein oder mit Freunden tun. Es wird immer ein besonderes Erlebnis sein!